



Syndicat National Pénitentiaire des Surveillant(e)s



Soutien à notre collègue surveillante du C.P Aix-en-Provence

C'est avec une profonde indignation que nous avons appris l'agression sauvage de notre collègue Surveillante à Aix-en-provence, en date du 25 juillet 2024, alors qu'elle rentrait chez elle, vers de 19h20, après son service. Le syndicat SPS, tient à apporter son soutien inconditionnel à notre collègue.

Cette agression inadmissible, perpétrée par trois individus cagoulés qui l'ont suivie depuis son lieu de travail, est un acte de violence que nous condamnons fermement. Heureusement que notre collègue victime de cet acte de lâcheté a eu le bon réflexe de contacter deux collègues surveillants qui n'étaient pas loin et qui ont pu se rendre immédiatement à son domicile.

Nous tenons à exprimer notre gratitude envers ces derniers qui ont réagi promptement pour secourir notre collègue agressée, la conduisant immédiatement à l'hôpital et passant une grande partie de la nuit à son chevet. Les premiers résultats médicaux estiment à 10 jours d'ITT les blessures de notre collègue, en attendant de prochains examens.

Nous souhaitons également souligner la réactivité des forces de l'ordre, ainsi que de l'équipe de direction régionale et locale. Leur coopération a été essentielle pour assurer la prise en charge de notre collègue.

Notre organisation syndicale espère que les agresseurs seront rapidement identifiés, appréhendés et traduits en justice. Il est crucial que des mesures fortes soient mises en place pour garantir notre sécurité, afin qu'aucun d'entre nous ne subisse de telles atrocités à l'avenir.

Solidarité, toujours.

Le 26. 07. 2024

le Bureau National